

6 mars 2026

Objet : Ajustement de prix à venir – En vigueur le 1er mai 2026

Cher client, chère cliente,

Merci de votre partenariat continu et de la confiance que vous nous accordez. Nous demeurons pleinement engagés à vous offrir la qualité et le service fiables auxquels vous êtes habitués de notre part.

Nous souhaitons vous informer à l'avance d'un **ajustement de prix de 5 %** qui s'appliquera à tous les **sacs à déchets et sacs alimentaires livrés le ou après le 4 mai 2026**. Cette décision n'a pas été prise à la légère.

Au cours des dernières semaines, la situation au Moyen-Orient a entraîné une forte volatilité sur les marchés mondiaux de la matière première. En conséquence, nos fournisseurs de matières premières nous ont annoncé des augmentations pour le mois de mars, et d'autres hausses sont prévues en avril.

Nous travaillons avec diligence pour absorber autant que possible ces pressions à la hausse. Cependant, afin de maintenir la qualité de nos produits et le niveau de service auquel vous vous attendez, un ajustement modéré est devenu nécessaire.

Notre équipe est à votre disposition pour vous accompagner durant cette transition et vous transmettra les nouvelles listes de prix dès que possible. Si vous avez des questions ou souhaitez revoir vos commandes à venir, n'hésitez pas à communiquer avec votre représentant des ventes en tout temps.

Nous vous remercions encore une fois de votre compréhension et votre soutien habituel. Nous accordons une grande importance à notre relation d'affaires et avons hâte de continuer à vous servir pendant de nombreuses années.



Cordialement,

Eric Paul

Vice-président, Ventes et Développement des affaires



www.polykar.com

MONTREAL

5637 Rue Kieran
Saint-Laurent, QC, H4S 0A3
T. 514.335.0059 / 1-866-POLYKAR

EDMONTON

9406 130 Street SW
Edmonton, AB, T6Y 0N3
T. 780.665.5655 / 1-866-POLYKAR

9 mars 2026

Objet : Ajustement de prix à venir – En vigueur le 9 mars 2026 sur les emballages industriels

Cher client, chère cliente,

Merci de votre partenariat et de la confiance que vous nous accordez. Nous demeurons engagés à vous offrir la qualité et le service fiables auxquels vous êtes habitués.

En raison de la situation géopolitique au Moyen-Orient et de la flambée du marché de l'énergie, tous les producteurs de résine de Polyéthylène ont annoncé des hausses de prix de l'ordre de 0,10 \$ US/lb (0,14 \$ CA/lb) dès ce mois-ci. Nous sommes donc dans l'obligation de répercuter ces augmentations en conséquence.

À compter du **9 mars 2026**, pour les nouvelles demandes reçues, les prix seront augmentés de **7% pour tout emballage industriel (PTO, sacs sur rouleaux, feuille de couverture, spécialité sur mesure, etc.)**.

Toutes les commandes ouvertes déjà confirmées avec des dates de livraison prévues **avant le 1^{er} avril 2026** seront honorées aux prix actuellement confirmés. Si les prix de la résine PE évoluent différemment selon IHS Chemichals, les prix seront ajustés en conséquence pour le futur.

Nous travaillons fort pour absorber autant que possible ces pressions à la hausse. Cependant, afin de maintenir un niveau de service auquel vous vous attendez, un ajustement est devenu incontournable.

Notre équipe est à votre disposition pour vous soutenir durant cette période et vous transmettra les prix révisés dès que possible. Si vous avez des questions ou souhaitez revoir vos commandes à venir, n'hésitez pas à communiquer avec votre représentant à tout moment.

Nous vous remercions encore une fois de votre compréhension et de votre soutien continu. Nous accordons une grande importance à notre relation d'affaires et nous réjouissons de pouvoir vous servir pendant de nombreuses années.



Cordialement,

Eric Paul

Vice-président, Ventes et Développement des affaires

March 6, 2026

Subject: Upcoming Price Adjustment – Effective May 1, 2026

Dear Valued Customer,

Thank you for your continued partnership and the trust you place in us. We remain committed to providing you with dependable quality and service that you've come to expect from us.

We want to let you know in advance about an upcoming **5% price adjustment** that will apply to **Garbage and Food Bags delivered on or after May 4, 2026**. This decision was not taken lightly.

Over the past several weeks, the situation in the Middle East has created significant volatility in global resin markets. As a result, our raw-material suppliers have notified us of increases in March, with additional increases expected in April.

We have worked hard to absorb as much of these cost pressures as possible. However, to maintain our product quality and service levels, a modest adjustment has become necessary.

Our team is here to support you during this transition and will share revised Price Lists as soon as possible. If you have any questions or would like to review upcoming orders, please feel free to reach out to your sales representative at any time.

Thank you again for your understanding and continued support. We value our relationship and look forward to serving you for many years to come.

Warm regards,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Eric Paul', is positioned above the printed name.

Eric Paul
Vice-President Sales and Business Development

March 9, 2026

Subject: Upcoming Price Adjustment – Effective March 9, 2026 on Industrial Packaging

Dear Valued Customer,

Thank you for your continued partnership and the trust you place in us. We remain committed to providing you with dependable quality and service that you've come to expect from us.

Due to the geopolitical situation in the Middle East and the soaring energy market, all PE resin producers have announced resin price increases of up to \$0.10USD/lb (\$0.14CAD/lb) increase for next month. As such, we are forced to pass on the price increase accordingly. Effective on new orders received **March 9th, 2026**, onwards, pricing will go up by **7% for all newly quoted Industrial Packaging (PTOs, Top Sheets, Bags on Rolls and Make-to-Order Specialty Bags)**.

All current confirmed POs with confirmed **release dates prior to April 1st** will be honoured at the current confirmed pricing. If PE resin prices settle differently **according to IHS, pricing will be adjusted accordingly** moving forward and a revised communication will be issued.

We are working hard to absorb as much of these cost pressures as possible. However, to maintain our product quality and service levels, an adjustment has become necessary.

Our team is here to support you during this period and will share revised pricing as soon as possible. If you have any questions or would like to review upcoming orders, please feel free to reach out to your sales representative at any time.

Thank you again for your understanding and continued support. We value our relationship and look forward to serving you for many years to come.

Warm regards,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Eric Paul', with a stylized flourish at the end.

Eric Paul
Vice-President Sales and Business Development